

Markus Weiersmüller
Gemeinderat FDP
Bühlackerstrasse 5c
8952 Schlieren

Stadtrat
Stadthaus
Freiestrasse 6
8952 Schlieren

24. Juli 2019

Kleine Anfrage Veloschnellroute

Wie man verschiedenen Medien (Limmattaler Zeitung, SF DRS) entnehmen konnte, soll beim Bau des neuen ZSC-Stadions in Zürich-Altstetten keine Veloschnellroute auf der Vulkanstrasse erstellt werden.

Die Stadt Zürich würde mit einem Verzicht auf eine Veloschnellroute eine grosse Chance verpassen, da eine Veloschnellroute auf der Vulkanstrasse eine überregionale Bedeutung hätte, wäre sie doch eine Verlängerung des Veloweges vom Gebiet Bahnhof Schlieren-Nord in Richtung Zürich-City.

Fragen dazu:

- Ist dem Stadtrat Schlieren bekannt, dass die Stadt Zürich auf eine Veloschnellroute bei der Vulkanstrasse verzichten möchte?
- Wie beurteilt der Stadtrat dies?
- Welche Konsequenzen hätte ein Entfall der Veloschnellroute an der Vulkanstrasse Zürich-Altstetten auf das Velonetz (insbesondere auch die Veloschnellroute/n) der Stadt Schlieren?
- Was unternimmt der Stadtrat konkret, um bei der Stadt Zürich die Interessen der Stadt Schlieren für den Bau einer Veloschnellroute auf der Vulkanstrasse zu vertreten?
- Wie ist der Stand der Planung sowie der Umsetzung der Veloschnellroute West-Ost innerhalb des Stadtgebietes von Schlieren?

Besten Dank für die Beantwortung dieser Fragen.